
 

 

 

 

 

 

 
                
 
 

教育目標  ○よく考える子  ○なかよくする子  ○元気のよい子 
 
 

 
 

                         
校 長  町 田 元 彦 
 

6年生の各教室には「卒業まであと何日」という、子供たちの手作りのカウントダウンカレンダーが飾ら

れています。毎日 1枚 1枚減っていく一人一人のメッセージ入りのカレンダーを眺めると、子供たちの様々

な思いが感じられます。あっという間に２月が終わり、６年生の小学校生活も残り１７日となりました。 

 

何年か前の話になりますが、NHKの「チコちゃんに叱られる！」という番組で、「親が、我が子と生涯の

中で一緒に過ごせる時間はどのくらい？」という問題が出されたことがありました。 

番組によると、我が子と生涯で一緒に過ごせる時間の平均は、母親で約７年６ヶ月、父親に至っては、た

ったの約３年４ヶ月しかないそうです。もちろん親子とも起きていて、直接顔を合わせている時間の合計で

す。 

さらに考えさせられたのが、次の数字です。 

 

 

 

 

 

 

この数字は、生涯で我が子と過ごせる時間のうち、既にどのくらい時間を過ごしてしまったかを表す数字

だそうです。何と小学校を卒業するまでに、我が子と過ごせる時間の半分以上（５５％）を過ごしてしまっ

ているのです。やはり、小学校卒業までの時間は、子育てが凝縮された時間なのだと改めて感じます。子供

が親から独立するまでに、親子で過ごせる時間はたくさんあるようで、実は、小学校卒業までにその多くが

終わり、成長するにつれてどんどんその時間が少なくなっていくのですね。 

 

同じようにして、６年生が現在の学級の先生や友達と一緒に過ごせる残り時間を計算してみると、 

になります。６年生以外の子供たちも現在の学級で過ごせる残りの時間は、ほぼ同じ時間だと言えます。５

日もある…。５日しかない…。子供たちはどちらの感じ方をし、この５日をどう過ごすのでしょうか。 

限られた時間を大切に過ごし、卒業する６年生とともに、令和５年度の総まとめをし、新しい年度を迎え

たいと思います。大人も子供も、チコちゃんに「ボーっと生きてんじゃねーよ！」と叱られないようにした

いものですね。 

 

この 1年間を振り返ると、たくさんの方々の温かさに包まれ、支えられてきた毎日でした。子供たちの学

習を支援していただいた方々をはじめ、運動会や学習発表会、研究発表会で様々な係を担当していただいた

方々など、紹介しきれないくらいの保護者や地域の皆様に、多くの場面で支えていただきました。数々のご

支援に改めまして深く感謝申し上げます。ありがとうございました。
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限られた時間の中で 

 
 

■子供が幼稚園に入園するまで → 全体の１８％ 

■子供が小学校に入学するまで → 全体の３２％ 

■子供が小学校を卒業するまで → 全体の５５％ 

■子供が高校を卒業するまで  → 全体の７３％ 

 

■１日平均７時間学校で過ごすと考えると → ７時間×１７日＝１１９時間 ≒ ５日 

http://www.higashikurume/


 

 

 

委員会活動  

代

表 

僕たちは、代表委員会です。代表委員

会は、１年間を通して、４・５・６年生

で、今の三小に必要な活動を話し合い、

取り組んでいます。今年は、「あいさつ運

動」「ユニセフ募金活動」「人権集会」や

運動会・三小祭りのスローガンなど様々

な活動をしました。まさに、「縁の下の力

持ち」な委員会です。 

集

会 

私たちは、集会委員会です。集会委員会

では、５・６年生が案を出し合って全校児

童が楽しめる集会を行っています。今年

は、「間違い探し集会」や「「ここ、どこで

しょう集会」などを行いました。 

放

送 

私たちは、放送委員会です。放送委員

会では、５・６年生で協力して、担当の

曜日の朝・中休み・給食の時間に放送し

ます。今年からは、自分の CDを持って

きて、好きな曲を流せるようになりまし

た。他学年と仲良くなれるので、是非入

ってみてください。 

体

育 

私たちは、体育委員会です。体育倉庫の

清掃を主な活動としています。集会では、

体育の道具の正しい使い方や片付け方を

寸劇にして、発表しました。全校児童の体

力を向上させるために頑張っています。 

環

境

美

化 

私たちは、環境美化委員会です。環境

美化委員では、５・６年生で協力して、

たくさんのお花を植え、全校児童がお花

を見て、良い気持ちになるようにお世話

をしました。今年は、枯れかけの花を植

え替えたり、雑草抜きをしたりしまし

た。 

保

健 

僕たちは、保健委員会です。保健委員会

では、水質検査をしたり、石鹸の補充をし

たりしています。今年度は、他にトイレッ

トペーパー入れを作りました。 

給

食 

 私たちは、給食委員会です。給食委員

会では、給食黒板を書く、ポスターを配

る、給食集会を行うなどをしています。

今年は、給食集会で「外国の給食クイズ」

を行いました。 

図

書 

私たちは、図書委員会です。図書委員会

では、５・６年生で協力して本の貸し出し

や本の整理をしています。今年は、「おす

すめの本紹介」などを行いました。是非、

図書室に本を読みに来てください。 

委員会活動は、5、6 年生が８つの委員会に分かれ、三小の代表として仕事をし、よりよい学校を目指し、そ

れぞれが欠かせない役割を果たしています。 

また、代表委員会には、4年生のクラス代表も参加し、5，6年生と一緒に活動しています。 

 

 

 

 

 

月１回の委員会の時間だけでなく、当番を決めて日常的に活動しています。 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

＜校内書き初め展＞ 

２月１３日（火）から２月１７日（土）まで、校内での書き初め展を行いました。 
１年生、２年生は硬筆の書き初めに挑戦しました。お手本をよく見て丁寧に心を込めて書くことを頑張りまし

た。3 年生、4年生、5 年生、6年生は、毛筆の書き初めをしました。筆の使い方や文字の大きさ、形、はら

いやはね等に気を付けて丁寧に書きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

                

  

                   

 

１年 

２年 ３年 

４年 ５年 ６年 すずかけ 

＜５年生 社会科見学＞ 

 ２月９日に、社会科見学として製菓工場「明治なるほどファクトリー」と、「首都圏外郭放水路」に行きま

した。明治の工場見学では、実際に販売されている「アポロ」や「ミルクチョコレート」の製造工程の様子を

間近で観察することができました。短時間に大量の菓子をおいしく作っている工場の様々な工夫に、子供たち

も驚きと感動の表情を浮かべていました。昼食後に見学した首都圏外郭放水路では、社会で学習した水害から

守るための巨大な施設を間近に見て、自然災害の被害を減らすための施設の重要さを知りました。今後の学習

に生かしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

   

          

 

 

 

 

 

    

 

 

   

 

 

  

 

 

 

＜生活目標＞ １年間のまとめをしよう 

＜保健目標＞ 耳を大切にしよう 

＜給食目標＞ １年間の食生活を振り返ろう 

日 曜 行事等の予定（学年） 

１ 金 保護者会（１，２） 

２ 土  

３ 日  

４ 月 全校朝会 委員会 

５ 火 ６年生を送る会 

６ 水 児童集会（クラブ発表） 

７ 木 ５時間授業 マリンバコンサート（２，３） 

８ 金 集会（環境美化）５時間授業 

９ 土  

10 日  

11 月 安全指導 

12 火  

13 水 なかよし班さよなら集会 

14 木  

15 金  

16 土  

17 日  

18 月 全校朝会 

19 火 給食終 ５時間授業 

20 水 春分の日 

21 木 午前授業 短縮時程 

22 金 
修了式 短縮時程（1～４）完全下校 10:20 

卒業式予行（５，６）10:30～ 

23 土  

24 日  

25 月 卒業式（５，６） 

令和６年度の予定 

４月５日（金）新６年前日準備 

４月８日（月）始業式・入学式        

３月 
 

転転 転出入に関するお願い 
 来年度に向けて、学級編成などの準備を進める

時期となりました。学級編成の都合上、転出入に関

する情報がありましたら分かり次第、担任までお

伝えください。 

マチコミメール登録について 

 現在登録されているメールは、４月下旬まで新

メールと併用して使いますので、消さないでくだ

さい。 

４月中旬になりましたら、再度登録していただ

きます。よろしくお願いいたします。 

 

三小 花いっぱい大さくせん！ 

 三小の花壇やプランターにたくさんの花があるこ

とを御存じのことでしょうか。環境美化委員会では

「花いっぱい大さくせん！」の活動を進めていま

す。三小では、東京都都市緑化基金からの助成金

で、花の苗を買って植えています。 

委員会活動の時間に花壇やプランターに花の苗を

植えて、週ごとに水やり当番を決めて、花が生き生

きと咲き続けるようにお世話をしています。 

 

東京都明るい選挙啓発ポスターコンクール作品展に

４名の三小の児童が出品し、三小が表彰されました。 

   


